EL PAIS



www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

LUNES 31 DE OCTUBRE DE 2016 | Año XLI | Número 14.363 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,50 euros

El PP presiona para que Rajoy rejuvenezca el Gobierno

Varios dirigentes aconsejan al presidente un relevo generacional en su equipo para la nueva etapa política

JAVIER CASQUEIRO, Madrid Tras jurar hoy ante el Rey como presidente, Mariano Rajoy se tomará el resto del puente para reflexionar hasta el jueves sobre la composición de su nuevo Gobierno y otros nombramientos, tanto en el grupo parlamentario como en el propio PP. El líder popular ha vaciado su agenda v apenas comparte sus planes con nadie, aunque sí escucha v recibe aportaciones. Los mensajes que le llegan desde el partido son coincidentes. Según diversas fuentes del PP, muchos dirigentes le emplazan a que afronte un relevo generacional. Creen que hace falta una renovación relevante en su equipo, que ha llegado el momento de desprenderse de figuras veteranas y le hacen ver que hay recambios con experiencia de gestión acreditada para encarar esta etapa tan diferente, políticos con edades entre 40 y 50 años, con mayor flexibilidad para negociar casi a diario con Ciudadanos y otros partidos y con un estilo de trabajo diferente.

El PSOE llevará al comité federal la revisión de su pacto con el PSC P17

ADEMÁS



La UE y Canadá sellan el CETA tras siete años de dura negociación

Bruselas estima que el acuerdo comercial tendrá un impacto favorable para el PIB europeo de 12.000 millones anuales. P4

Yan Lianke: "En China se viven los mayores absurdos" P23

El escritor francés recorre junto a los 'peshmerga' lugares clave en la ofensiva contra el ISIS para recuperar Mosul

Regreso al Kurdistán

BERNARD-HENRI LÉVY

Lo primero que hago es ir a los montes Zartik, visitar el lugar en el que Magdid Harki, el joven general de cabello blanco héroe de los *peshmerga*, vivió sus últimos instantes.

No ha cambiado nada. Ni los sacos de arena que le sirvieron de magro escudo. Ni la casamata que él insistía en que no estuviera más fortificada que las de los soldados y que ellos han conservado devotamente, en la que está colgada junto a la puerta su cantimplora, con el último sorbo de agua que no tomó. La única diferencia es que ahora son las fuerzas especiales estadounidenses las que ocupan el sitio

Un soldado examina con los prismáticos el valle, en el que en cualquier momento pueden aparecer los terroristas suicidas del ISIS. Otro apunta su telescopio 20 kilómetros más allá, a las afueras de Mosul. Un tercero, de cabello largo y rizado y bigote a lo Errol Flynn, recupera un dron que acaba de aterrizar a nuestros pies en medio de un remolino de polvo. Otro, con rostro de intelectual, como el cartógrafo del 112º regimiento de San Antonio que describía Norman Mailer, descifra bajo la sombra de un toldo los datos que llegan al ordenador.



El centro de Italia vuelve a temblar

Un terremoto de magnitud 6,5 destruyó ayer el casco histórico de Norcia (Perugia), única localidad de la zona que soportó en pie el seísmo que el 24 de agosto acabó con la vida de 297 personas. En esta ocasión no hubo víctimas mortales. El primer ministro, Matteo Ren-

zi, aseguró que destinará a la reconstrucción todos los fondos necesarios, "sin respeto por las reglas tecnocráticas" de Bruselas. Página 3



La transparencia llega a la contratación pública

España dará prioridad a su compromiso de acabar con una ley que favorece la corrupción

ANTONIO MAQUEDA, **Madrid** A cambio de librarse de la multa por incumplir el objetivo de déficit público, España se comprometió con la Comisión Europea a dotarse cuanto antes de una legislación que obligue a una mayor transparencia en la contratación pública. Será uno de los primeros paquetes que apruebe el próximo

Gobierno. La nueva normativa pretende acabar con el procedimiento negociado sin publicidad, fórmula usada por las tramas corruptas para trocear contratos y evitar el control, y abrirá la licitación a la competencia, de modo que empresas de cualquier país europeo puedan competir por contratos en toda la Unión. Página 41